

**PAROISSE
SAINT-JOSEPH de DIJON**



1-3, Rue du Havre 21000 Dijon

☎ 03.80.55.34.60

☎ 09 521 39 451 - paroisse.st.jo@free.fr

INTENTIONS DE PRIÈRE :

Défunts de la semaine : Pierrette DEVAUX – Georges VIARD

Dimanche 15 : Paulette, André ROUGE et leur fils Jacky - Famille CAILLEAUX :



**LE SEIGNEUR FIT POUR MOI DES MERVEILLES,
SAINT EST SON NOM !**

LC, 1,48

**Dimanche 15 Août 2021
SOLENNITÉ DE L'ASSOMPTION
DE LA VIERGE MARIE**

**"Gaudium et spes":
"Joies et espoirs"**



MESSES :

SEMAINE : mardi, mercredi, jeudi, vendredi : 18h30

WEEK-END : samedi 18h - Dimanche 10h30

Du 16 au 28 août : Père Claude GURY, 06.88.30.21.45 – claud.gury@orange.fr

DIMANCHE 15 : JOURNÉE DIOCÉSAINE DU MONDE RURAL Avant et après la messe, vente de friandises au profit du mouvement CMR : (*Chrétiens en Monde Rural*)

ACCUEIL

§ **Secrétariat ouvert** du lundi au vendredi de 8 h 30 à 11 h 30 ;

§ **Permanence** l'après-midi : lundi et jeudi, de 14h à 16h ;

LITURGIE : Préparation le mercredi, 19h-20h30, maison paroissiale

PÈLERINAGES

§ **Pèlerinage diocésain à Lourdes**, du 16 au 21 août 2021.

§ **Voyage œcuménique à Strasbourg** du 9 au 10 octobre 2021.

Préinscription : D. Valence : 06.62.46.66.86 - djvalence@gmail.com;

Inscription définitive après le 01/09 : Service pèlerinages (ci-dessus)

NOTEZ DÉJÀ

§ Le groupe de prière du Renouveau reprendra le 14 septembre à 20 h 30

§ Le groupe de méditation du jeudi reprendra le 26 août à 20 h 00

l'Irak est le berceau de l'Humanité, et aussi, un berceau du christianisme oriental !
RCF organise, avec le soutien de la Fondation Mesopotamia Heritage, une exposition de photos sur le patrimoine chrétien et yézidi en Irak. www.mesopotamiaheritage.org, les 10,11,12 septembre 2021 de 10 h à 19h, salle Devosge

« SE BLOTTIR DANS LE CŒUR DE MARIE »



Saint Jean-Paul II appelle Marie « Notre-Dame de Miséricorde ». Pourquoi se tourner vers elle ? Parce que, par son « fiat », elle inspire notre vie de foi et notre réponse aux appels de Dieu.

À l'Annonciation, Marie dit oui à Dieu pour devenir Mère de Jésus, l'Emmanuel, *Dieu avec nous*, le Fils du Très-Haut et notre Sauveur.

Lors de sa *Visitation* à Élisabeth, celle-ci la proclame « bénie entre toutes les femmes » (Lc 1,42), « heureuse » pour sa foi en « l'accomplissement des paroles du Seigneur » et « Mère du Seigneur » (Lc 1,43). Marie « exalte le Seigneur et exulte en Dieu » qui s'est penché sur elle, « humble servante » et pour qui Il fait des merveilles (Lc 1,46-49). À Cana elle est témoin du 1^{er} signe de Jésus (Jn 2). Elle accompagne son fils dans son ministère public qui le pousse à offrir sa vie sur la croix avant de ressusciter des morts, de nous attirer à Lui pour nous faire participer à sa vie divine. Marie ne saisit pas tout du mystère de son fils : elle l'interroge à un pèlerinage au Temple de Jérusalem où Jésus lui dit - ainsi qu'à Joseph - que Dieu est son Père ; elle cherche à le rencontrer dans la foule, Lui dont on dit qu'Il aurait perdu la tête ; elle l'accompagne au pied de la croix, transpercée et debout, gardant confiance en Dieu et à qui Jésus donne Jean pour fils (Jn 19). Elle médite tout cela, vit Pentecôte au côté des disciples de Jésus, elle sur qui l'Esprit Saint est venu lors de l'Annonciation.

Oui, Marie est « la bienheureuse mère de Dieu, dans le mystère du Christ et de l'Église » comme l'écrit Vatican II, dans *Lumen gentium* (52-69). L'Église présente la Vierge Marie comme « servante du Seigneur » qui coopère avec Lui pour le salut des hommes, et comme son « modèle » dans son union au Christ, dans sa maternité spirituelle qu'elle reçut de Lui et pour son obéissance à l'Esprit Saint.

Le concile Vatican II presse les chrétiens de lui demander aide et protection, elle dont le culte est au service du culte rendu à Dieu. Dans la suite de ses prédécesseurs, le pape François rappelle que Marie nous tourne vers son Fils pour qu'Il nous accorde grâce et miséricorde. L'Église nous invite à aimer Marie d'un amour filial et confiant en sa prière d'intercession, en lui disant : « Priez pour nous, pauvres pécheurs », elle, notre avocate et notre secours, et ce « maintenant et à l'heure de notre mort ». C'est ce dont témoigne sainte Élisabeth de la Trinité, disant : « Jésus, Marie, ils s'aimaient tant : tout le cœur de l'un s'écoulait en l'autre » ; elle invoque Marie, « Mère de grâce » qu'elle « a tant aimée » et dit : « Demandez à Marie, notre Mère, de vous apprendre à adorer Jésus », car « il est un cœur de Mère en lequel vous pouvez aller vous blottir, c'est celui de la Vierge ».

En cette fête de l'Assomption de Marie, prions la Vierge Marie, notre Mère dans le ciel et sur terre, de nous tourner vers Jésus, « visage de la Miséricorde » du Père de tous les hommes et Chemin de la Vie éternelle pour tous, hier, aujourd'hui et demain.

père Denis Érazmus